
Дорожный  ремонт  и  другие
вопросы:  председатель
райисполкома  провел  личный
прием граждан
Коммунальные  и  земельные  вопросы,  дорожное  строительство  и
изменение транспортных маршрутов — об этом шел разговор во
время  очередного  личного  приема  граждан,  который  провел
председатель Гомельского райисполкома Дмитрий Козел.

Гомельчанин,  имеющий  дачу  в  Маковье,  ранее  обращался  в
райисполком  по  поводу  ремонта  дороги  до  этого  населенного
пункта и других отдаленных деревень. Один из участков уже
отремонтирован, а вот по поводу ныне ведущихся ремонтных работ
у заявителя возникли сомнения. На его взгляд, ямочный ремонт
при  помощи  установки  «патчер»  не  особенно  эффективен.
Представитель  ДРСУ-113  заверил  в  обратном.

—  Эмульсионно-минеральные  смеси,  которые  мы  используем  в
данном случае, хорошо подходят для ремонтов при температуре
выше  нуля  градусов.  Это  эффективная  германская  технология.
Работы планируем завершить в октябре, — пояснил он.

Житель деревни Старая Белица также затронул дорожные проблемы:
на  центральной  улице  нет  пешеходной  дорожки,  а  ходить  по
проезжей части небезопасно. Стоит сказать, что по нормам, если
нагрузка  составляет  менее  200  пешеходов,  то  обустройство
тротуара не предусматривается. Однако, с учетом интенсивного
движения  сельскохозяйственной  техники  по  данному  участку,
председатель райисполкома дал поручение изучить вопрос и на
перспективу запроектировать строительство тротуара.

Беспокоит  жителя  Старой  Белицы  и  вопрос  с  транспортным
сообщением. На первый взгляд, маршрутов достаточно, однако для
них выбрано не самое лучшее время.
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— Жителям деревни часто надо съездить в Гомель в поликлинику,
и больше всего нам подходил дачный маршрут с отправлением в
8.35. Но с окончанием летнего сезона его отменили, — пояснил
заявитель.

Этот вопрос также будет изучен и взят на контроль.

Разъяснения  были  даны  и  по  другим  поступившим  обращениям.
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